

Bildergalerie Heinz Dürr



Heinz Dürr im Jahr 1995 mit dem damaligen Stuttgarter Oberbürgermeister Manfred Rommel. Anlässlich des 100. Firmenjubiläums wurde die Spitalwaldstraße in Zuffenhausen, wo Dürr seinen Firmensitz hatte, in Otto-Dürr-Straße umbenannt.

Heinz Dürr in 1995, with the then mayor of Stuttgart, Manfred Rommel. To commemorate the company's 100th anniversary, Spitalwaldstraße in Zuffenhausen, where Dürr had its head office, was renamed Otto-Dürr-Straße.



Heinz Dürr und seine Gattin Heide.

Heinz Dürr and his wife Heide.



Heinz Dürr



In den 1990er-Jahren trieb Heinz Dürr die Bahnreform voran. Bundeskanzler Helmut Kohl hatte den Unternehmer zur Bahn geholt.

In the 1990s, Heinz Dürr forged ahead with the railway reform. He had joined the German railway at the request of German Chancellor Helmut Kohl.



Heinz Dürr mit seinem Vater Otto.

Heinz Dürr with his father Otto.



Amtsantritt bei der AEG: 1980 wurde Heinz Dürr Vorstandsvorsitzender des Elektronikkonzerns.

Joining AEG: Heinz Dürr became CEO of the electronics group in 1980.